



Nombre del alumno:

Luis Antonio Morales Aguilar

Nombre del profesor:

Ervin silvestre castillo

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Prácticas profesionales

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Síndrome del ahogamiento”

Frontera Comalapa, Chiapas a 30 de junio del 2020.

Cada uno de los cuidados que se le otorgan a un paciente es de la manera más agradable con el objetivo de obtener un confort, en cualquier situación en la que se pueda encontrar y la necesidad de su salud que esta alterada, en este caso un paciente con dolor las atenciones son muy certeras porque bien sabemos que es una intensidad e incomodidad en el cual está pasando en ese momento. Para poder brindarle sus cuidados se necesita conocerlo de cierta manera cuáles son sus habilidades, fortalezas, debilidades y sus necesidades en el trayecto que se pueda hospitalizar, esto ayudara a tener mucha más confianza, pero sin embargo se necesita conocer a uno mismo que tan hábil, para poder enfrentar con las limitaciones que se requieren en ayudar al paciente en sacarlo adelante. El saber y conocer los conceptos que están relacionado con enfermería se hace mucho más fácil cada uno de los procedimientos que se llevan a cabo, como profesionales de la salud se busca un conocimiento fiable y objetivo para responder a fenómenos de cuidado de la salud humana.

El dolor es uno de los síntomas más temidos en el paciente con cáncer ya que es un una experiencia que se puede sentir y emocionalmente es desagradable que se puede asociar a una lesión en los tejidos, es por ello que se manifiesta con una experiencia subjetiva del paciente lo que refiere se asocia con las características que cada persona la experimenta dependiendo mucho el tipo de dolor que está pasando en la parte del cuerpo. Identificar el tipo de dolor es muy importante porque a partir de ahí las actividades de enfermería están de hincapié, se puede tener una valoración de dolor como por ejemplo en que parte del cuerpo le duele, cuando fue que inició con ese dolor, y también como es el dolor que el paciente manifiesta será solo él puede describir su dolor no lo que nosotros pensamos es viable no juzgar el dolor del paciente, esto ayudara a inspeccionar y tener una diagnostico si no se conoce antes. El dolor en el paciente puede provocar muchos efectos que se pueden aliviar con medicamentos analgésicos se administran pero si el medico ya haya prescrito y a las horas indicadas exactas, la motivación en ese momento hacia el paciente, ser muy útil y gentil se lograra que el paciente se sienta tranquilo y deje

manipular bien los cuidados que se estén realizando, la mayoría de las veces se trata de hacer la estancia del paciente más seguro para que tenga esa confianza y seguridad, se puede utilizar el entorno de terapia proporcionando una atmósfera con la que se pueda distraer quitándose esa tensión que lo genera más susceptible, las pequeñas cosas que el enfermero pueda agilizar pueden hacer que el paciente enfoque su atención en sensaciones más agradables obteniendo así un efecto más positivo sobre la percepción dolorosa que experimenta. Por lo tanto un enfermero necesita ser hábil en ese momento para sacar adelante la salud del paciente, la comunicación que tiene el enfermero debe ser adecuada con el paciente siempre demostrando el interés de querer ayudarlo queriendo aliviar su dolor, adoptando una actitud positiva y empática que reflejara una seguridad de sí mismo hacia el paciente, ofreciéndole una relación afectuosa para que los acontecimientos como los sentimientos negativos se salgan de su pensamiento y que aparezcan siempre el lado positivo en salir adelante, como también con los familiares a quienes se pueden promover el apoyo de unidad y potenciales que ayudaran al paciente en la mera psicológica. Al paciente siempre se le dará la información de cada uno de los procedimientos y cuidados que se le estén llevando a cabo.

El personal de enfermería puede hacer mucho en el manejo y control del dolor del paciente puede ser de la manera laboral y un poco psicológicamente ya que este tipo de ayuda le hará pensar positivamente, quizá no siempre se pueda aliviar el dolor, pero es importante estar ahí brindando el cuidado a sus necesidades que puedan ocupar siempre, como también escuchando al paciente en todo momento hacerlo sentir bien de la manera más adecuada que el confort sea de su mayor agrado, apoyándolo para que pueda salir adelante en su vida que se sienta orgulloso de ser quien es a pesar de las dificultades que este presentando en su salud y tal vez dignamente hasta el momento de su muerte.